

栃尾高等学校 presents



来て!見て!作って!体験フェスティバル2019

日頃、教科や部活動で得た知識・技術を活かし、地域の子も達の夏休みの課題解決に役立ててもらおうためのイベントを今年も8月9日に開催いたしました。

今年は毎年恒例のオープニングセレモニーでの書道パフォーマンスの他、音楽部によるリコーダー演奏も行いました。



他にも、栃尾織物業組合様提供の布を使ったシュシュの製作体験やキーホルダー作り、缶バッジ作り、トピアリー作り、3Dプリンター体験、風車作り、ランタン作りなど、様々な企画をおこないました。

来場者アンケート(一部)

・栃尾高校の生徒さんの対応がとても優しく親切で良いなあと感じました。どの生徒さんもイキイキと活動していて見ていて楽しかったです。数には限りがあるので仕方ありませんが来たらもう終わりですと言われてがっかりしている子どもの姿も見られました。リコーダーの演奏がすごく良かったです。

・色々な体験ができて、小学生の子どもも大喜びしていました。もう少し誘導がわかりやすいと、どこに並べばいいかわからずよかったかなあと感じました。高校生のみならずお忙しい中準備ありがとうございます。

・どれも楽しくてすごく良かったです。想像以上に楽しめました。

・子ども(2歳)も色をぬったりして楽しめました。学生の方の親切な案内、おもてなしに感動です。ありがとうございました。

